

Deux nouvelles écoles pédagogiques ouvriront leurs portes le mois prochain



La Havane, 23 août, (RHC).- Cuba disposera de deux nouvelles écoles pédagogiques cette année.

Cira Piñeiro, première vice-ministre de l'Éducation a précisé que ces deux nouvelles écoles qui ouvriront leurs portes le 2 septembre portent à 29 les écoles normales de notre pays.

La première se trouve dans la province de Mayabeque, dans l'Ouest de notre pays et la seconde à Santiago de Cuba, dans l'Est.

Elle a précisé que l'inscription aux écoles pédagogiques dépassera cette année les 30 mille jeunes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/199835-deux-nouvelles-ecoles-pedagogiques-ouvriront-leurs-portes-le-mois-prochain>



Radio Habana Cuba